Rafael Isaac Martínez Hernández Álamo Temapache , Veracruz. Región 9 Zona Norte de Veracruz

"A la iglesia de Dios que está en Corinto, santificados en Cristo Jesús, llamados santos y a todos los que invocan el nombre de nuestro Señor Jesucristo en cualquier lugar, Señor de ellos y nuestro". (1ª

Corintios1:2)



o que la Iglesia de Dios cree y declara referente a "El Nombre de la Iglesia" es que:

- Dios ha dispuesto que su pueblo lleve únicamente su nombre.
- El nombre de la Iglesia registrado en la Biblia es "IGLESIA DE DIOS".

EL NOMBRE DE LA IGLESIA

Iglesia de Dios es el nombre y no existe otro, con el cual se conoce al pueblo de Dios o Iglesia del Dios. Pablo al dirigir sus epístolas pastorales, les da el siguiente tenor: "Pablo, llamado a ser apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, y Sóstenes el hermano, a la Iglesia de Dios que está en Corinto..." (1ª Corintios1:1).

Teniendo el conocimiento que "Nombre" es la palabra o categoría gramatical con que se atribuyen o dan a conocer las palabras o cosas y que la Iglesia es la congregación de los fieles de una religión, en las sagradas escrituras encontramos establecido puntualmente el nombre que debe llevar su Iglesia.

ANTECEDENTES

Antes de que Cristo viniera al mundo, la humanidad estaba clasificada en 2 grupos: Los judíos pueblo de Israel y los gentiles, en los que se agrupaban todas las demás naciones. Después de que el Señor Jesús viniera a la tierra se formó un grupo más que brotó gracias al Señor y su enorme amor hacia las gentes para que todos fuesen salvos. El apóstol Pablo da razón de este tercer grupo mencionado en compañía de judíos, gentiles "Sed sin ofensa a judíos y a gentiles y a la Iglesia de Dios" 1ª Corintios 10:32.

El auténtico origen del nombre de la verdadera Iglesia (Iglesia de Dios) proviene desde los primeros hombres que las sagradas escrituras nos relatan, a este grupo o congregación que se identificó con su nombre, el mismo que el Señor Jesús reveló a sus apóstoles y el mismo que actualmente nos identifica por su evangelio.

Hay muchos nombres hermosos y llamativos que se le podrían colocar a la Iglesia por parte de los hombres, pero si el mismo Señor nos ha dado el nombre que debe portar su Iglesia, en nosotros no debe existir esa idea de rechazar e imponer nuestros ideales por encima de la voluntad de nuestro Dios.

Nota: El agregado (Conferencia General) que ponemos al nombre "Iglesia de Dios" es sólo para distinguirlo de otras denominaciones y evitar confusión.

Desde la antigüedad Isaías uno de los profetas mayores escribió ese parecer "Todos los llamados de mi nombre para gloria mía los crié, los formé y los hice". Isaías 43:7 Nuestro Dios ha dejado muy en claro que su pueblo sea conocido y lleve su nombre.

EL SEÑOR JESUCRISTO SE SUJETÓ A SU PADRE

El señor Jesús el mensajero por excelencia trajo el evangelio al mundo para que entendiéramos la forma de reconciliarnos con el padre. Por esa razón la Iglesia lleva su nombre (del padre).

Tomemos en cuenta que el nombre de la Iglesia no es en Cristo Jesús sino únicamente en el Padre Celestial; puesto que el Señor Jesucristo vino a cumplir el mandato de su padre tomando forma humana para demostrar que aun siendo humano se puede vivir alejado del pecado, manifestando su humildad como hijo obediente y nunca usurpando el lugar de su padre, fue así que cumplió con esa ordenanza: Dar a conocer el amor del padre eterno y nadie pierda su vida más tenga vida eterna.

En la comisión que le fue dada al Maestro fue seleccionando hombres para formar parte de la Iglesia de Dios y para ellos hizo un llamamiento muy especial a sus 12 apóstoles, dando inicio con Pedro y Andrés "Y diceles venid en pos de mí, y os hare pescadores de hombres". Mateo 4:19.

El apóstol Pedro tuvo un papel importante ya que el Señor Jesús su maestro le hizo una maravillosa declaración "Mas yo también te digo que tú eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia". Haciendo referencia únicamente a la Iglesia de Dios. Mateo 16:18.

Una declaración que el mundo ha confundido pero que la misma palabra de Dios muestra su veracidad de la misma.

¿QUE SIGNIFICA LA PIEDRA?

El nombre de Pedro proviene del latín (Petrus) que a su vez proviene del griego (TETPO) y su significado es: piedra pequeña y la palabra (Petra) del latín y griego su significado quiere decir Roca o Piedra grande.

De modo que el verso lo podríamos descifrar de la siguiente forma: "Mas yo también te digo que eres Pedro (una piedra pequeña) y sobre la (Roca o piedra grande) edificaré mi Iglesia y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella".

Entonces cuando la Biblia menciona Roca se refiere únicamente a nuestro Dios y la piedra siendo Jesucristo mismo.

La Iglesia de Dios no tiene su fundamento en Pedro, ni en ningún otro hombre que no sea Jesucristo, mismo Pedro nos aclara en (1ª Pedro 2:4-8) que Jesucristo es la piedra angular y el apóstol pablo lo confirma en (Efesios 2:20-22).

Por esta Iglesia, Jesucristo se entregó a la muerte y la tomará como su esposa cuando él venga por segunda vez.

